

Creel reconoce "lapsus" al declararse víctima

El presidente de la Cámara de Diputados, <u>Santiago Creel Miranda</u>, reconoció que tuvo un "lapsus" al declararse víctima de "discriminación inversa", por su color de piel y de ojos por parte del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Entrevistado en el Senado de la República, admitió que sus declaraciones fueron "un lapsus, un equívoco y bueno, pues, fue algo que así sucedió y así hay que reconocerlo, y el equívoco no quita que hay un trato diferenciado del presidente. Claramente él está gobernando para los suyos, y para nosotros ni diálogo, insultos, descalificaciones y además pone categorías; él sí, descalificatorias".

https://www.cuartopoder.mx/nacional/creel-reconoce-lapsus-al-declararse-victima/457157